

保護者懇談会へのご参加、ありがとうございました。



22日から24日にかけて、すべての学年で三者懇談会を実施しました。お忙しい中、ご来校いただき、誠にありがとうございました。

さて、三者懇談は、生徒を励まし、勇気づける場となるのが望ましいと思われます。「これからどのようにすれば、成績や生活を高めることにつながるか。」と一緒に検討する場だと思えます。生徒たちのマイナス面を指摘するよりも、プラス面を確認してあげるほうが、得られるものは多いと思われます。

年が改まると、子どもたちの気分も改まり、やる気スイッチが入りやすいタイミングになります。1年生は学校生活に慣れ、3年生になる前に生活面も学習面も良い方向に弾みをつけたい2年生になります。2年生は、いよいよ受験を控えた3年生になる年です。希望する進学先の話や将来の夢が具体的にになると、やる気が高まるきっかけになります。3年生は、言わずもがなの受験直前の時期ですが、それぞれのお子様のタイプにより言葉がけが変わります。少しのんびりタイプの子には、「あと〇〇日しかない。」と考えさせて、あせりのあるお子さんには、「まだ、〇〇日もある。」と考えさせてあげると、しっかり学習に向かうことができるのではないのでしょうか。

いずれにしても、子どもたちのやる気を持たせるご家族の愛情いっぱいの励ましの言葉を、どうかよろしくお願いいたします。

<今年の学校評価の項目・内容が変わりました。>

すでにご提出いただいた学校評価ですが、今年度は内容が大きく変わりました。

変わった点は、まず、達成基準が厳しくなりました。各質問事項の達成度が、「そう思う」は80%から90%に、そのほか60→70%、40→50%としました。また、ややあいまいになっていた主語を明確にしたり、今の時代にふさわしくない内容は大幅にカットしたりしました。

保護者の皆様以外に、地域の代表の方、生徒、教職員自身もそれぞれ学校評価を実施し、高月中学校の現状をできるだけ浮き彫りにして、課題を明らかにした上で、さらにより良い学校を目指して様々な教育活動に生かしていきたいと思えます。

結果を受けて、職員全員で改善策を検討していきます。お忙しい中ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。



【1月の予定】

- 1日（金）：元旦
- 3日（日）：12/26～1/3は学校閉校日です。
- 6日（水）：3学期始業式（部活は午前中実施。）
- 7日（木）：1・2年確認テスト、3年実力テスト
- 11日（月）：成人の日（祝日）
- 15日（金）：学校安全日・交通指導
- 23日（土）：英語検定
- 26日（火）：生徒会委員会
- 29日（金）：2年保護者説明会（体育館）14時～
- 30日（土）：漢字検定

《年賀状の取りやめについて》

学校全体で話し合いを持った結果、年賀状を教員から生徒にお送りするのをとりやめることになりました。誠に勝手でございますが、ご了承いただきますようお願いいたします。1月6日に元気な顔を見せてくれることを楽しみにしたいと思います。

